

10.04.10 SPEAR OF DESTINY im Studio

Beigesteuert von Administrator
Samstag, 10. April 2010
Letzte Aktualisierung Freitag, 23. April 2010

Nach seiner schweren OP im letzten Jahr und der darauffolgenden langen Rehabilitationsphase gab Kirk Brandon, seines Zeichens Frontmann von {mosband}Spear Of Destiny{/mosband} und {mosband}Theatre Of Hate{/mosband} ja bereits vor einiger Zeit bekannt, dass seine Rückkehr auf die Bühne pünktlich zum Westworld-Weekend am 14. und 15. Mai gesichert sei. Nun befinden sich {mosband}Spear of Destiny{/mosband} bereits jetzt im Studio, um ihr mittlerweile 12. Studio-Album aufzunehmen. Kirk, Craig, Adrian und Mike haben sich dafür bis auf Weiteres im Studio in Shropshire eingeschlossen. Hoffentlich kommen sich auch pünktlich wieder heraus!